

INAUGURACION DE LA ESCALERA RODANTE DE "EL ENCANTO"

*dic 11/52*



El pasado martes fue inaugurada en "El Encanto" la moderna escalera rodante que une la planta baja con los pisos segundo, tercero y cuarto, con capacidad para transportar 4,000 personas por hora. La combinación gráfica presenta, en primer lugar, al Padre Lobato en la ceremonia de bendición de la moderna escalera rodante. Asisten a la ceremonia la señora María Teresa Aixalá de Entrialgo, Beba Moya de Díaz y los señores Luis Blanco Cabrero, Miguel Amézaga, Luis Entrialgo, Humberto Solís, Joaquín Díaz y Serafín Solís. A continuación la señora María Teresa Aixalá de Entrialgo cortando la cinta que deja abierta la escalera y, finalmente, el Padre Lobato, después de la ceremonia, inaugura la escalera recorriendo todos los pisos.

*Padre, dic 11/52*



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA